

発行・デザイン・編集／酒田市 八幡地域 大沢地区 集落支援員・阿部彩人 ※「ち」は、「し」と「す」の間の発音を表す造字です。



「産直たわわ」で大沢地区の山菜などを販売開始しました！ タラの芽の栽培や、大沢コミセンでホップ栽培の試みも！



4月より合同会社COCOSATOが、八幡地域「産直たわわ」の組合会員となりました。大沢地区で住民の方々が採った「ばんけ」などの山菜や、八幡地域や大沢地区の食材をたっぷり使用した薬膳スパイス・ヴィーガンカレー「ミウラのユカレー」のレトルトパックなどを不定期で販売いたします。

雪崩の影響で2月より1ヶ月半以上通行止めとなっていた国道344号線の「青沢越え」が通行できるようになったこともあり、庄内以外の地域から大沢地区に訪れて山菜採りをしている山形ナンバーの自動車も多く見られるようになりました。大沢で採られた山菜が、庄内以外の他地域の産直で売られていることがあるとの話も伺っております。大沢の貴重な地域資源である山菜は、他地域の利益となる前に、まずは、大沢にきちんとお金が入るように利用されるべきだと私は考えます。今後も、COCOSATOを通じて、産直たわわやインターネット産直サイト等で大沢の山菜などを販売していくほか、4月末ごろからはCOCOSATOのキッチンカーも営業再開予定です！



昨年秋に大沢地区内にある築100年ほどと言われる蔵が解体された時に、蔵の屋根に自生していたタラの木を自宅裏の斜面に移植させていただきました。うまく越冬できたようですので、根っこを株分けして植えてみる試みを始めました。蔵はなくなってしまいましたが、そこに生きていたタラの木の命を次世代につないでいこうと思います。また、大沢コミセンで、ビールの原料に使用されるホップの栽培を始めました。初めての試みですが、試行錯誤しながら、大沢地区の新たな特産品になる可能性も見据えながら育てていきます！

上野俊男先生が3月で定年退職。 後藤司先生は松原小校長に！

大沢小学校が閉校となる2008年度に5、6年生の担任の先生だった上野俊男先生が2022年3月末で定年退職。「大」文字の山にも児童と一緒に登ったことがあったそうです。上野先生は阿部彩人が北平田小1年生の時に担任の先生だった縁も。優しく愛情が溢れる素晴らしい先生でした。

このタイミングでご挨拶したくなり、最後の勤務地となった宮野浦小学校で離任式の3月25日に30年以上ぶりの再会。宮野浦小校長の後藤司先生は4月から松原小の校長に転任。以前は八幡小学校に7年ほど勤務されていたこともあったそうで、八幡時代のお話も伺いました。後藤司先生、上野先生と一緒に記念撮影も。ありがとうございました！上野先生、長い間お疲れ様でした！！



教育文化部会の様子

沢コミセンで開催。昨年度、大沢地区で卒業研究をされた東北芸術工科大学4年（当時）の山口峻之介さんが卒業制作で完成した、撮影ガイド小冊子をカラーコピーして全部会の参加者の皆さんにお配りしました。

各部会で活発な協議があり、今年度に期待が大きくなる作業部会となりました。今後とも「おもしろく」無理せず、活動していきましょう！

大沢地区 地域づくり推進事業 全4部会の作業部会開催！

4月7日、大沢地区 地域づくり推進事業の全4部会（自治部会、社会福祉部会、環境衛生部会、教育文化部会）、今年度初となる作業部会が大



後藤司先生 阿部彩人 上野俊男先生



「酒田市やわた協力隊&支援員通信」SNS
@ywatatsushin Twitter, Instagram, Facebook



Facebookはこちらの
QRコードからでもOK!



やわださ新っだらし協力隊が着任するまでは、裏面さ、やわだの「おもしろごと」どご載せていくさげの〜!

「升田かぶ」PRソング動画、YouTubeで6月末まで期間限定公開!
4/16(土)にYBCラジオ「ドンキーのいいのおー庄内」に阿部彩人が生電話出演! radikoで4/22(金)までタイムフリー聴き逃し配信も!



2022年3月に卒業され中学生となった、令和3年度の八幡小学校6年生が作詞・企画した日向地区の在来野菜「升田かぶ」PRソング。大沢地区の集落支援員・阿部彩人と日向地区の地域おこし協力隊を3月で卒業した中島友彦さんが一緒に撮影したミュージック・ビデオが完成し、3月20日よりYouTubeで公開しました!6月末までの期間限定公開となりますので、お見逃しなく!

また、4月16日(土)朝11時より、阿部彩人が山形放送YBCラジオ「ドンキーのいいのおー庄内」に生電話出演し、この升田かぶPRソングMVについてお話しします!曲もオンエアされるそうですので、ぜひお聴きください。お聴き逃しの方は、4月22日(金)頃までradikoでPC・スマホにてタイムフリー配音を聴けますのでぜひどうぞ!

YBCラジオ「ドンキーのいいのおー庄内!」
2022年4月16日(土)朝11:00~12:00
出演者:ドンキー佐藤・佐藤泰子
スマホからは右のQRからお聴きください!



MV動画は、YouTubeチャンネル「山形庄内U Tube」で6月末まで限定公開!「升田かぶ」で検索するか、左のQRコードからご覧ください。

小学生の「大沢清流太鼓」メンバー大募集! 4/26(火)から今年度の練習を開始します!

大沢地区を中心に活動する小学生の太鼓グループ「大沢清流太鼓」のメンバーを大募集!毎年、8月の大沢「大」文字まづり、10月の大沢太鼓こども祭、12月の大沢地区地域交流会などで演奏しております。

大沢に住んでいなくても大丈夫!昨年からは、観音寺地区や日向地区、泉地区にお住まいの児童たちも参加しております。酒田市近郊にお住まいの方でしたら学年を問わず参加できます!休み時間には、小学生のみんなまで遊べて楽しいです!見学も大歓迎ですので、お気軽にお問い合わせください!



練習開始: 2022年4月26日(火) 18:00~19:00
場所: 大沢コミュニティセンター 集会室(体育館)
練習日時: 4月~11月の毎週火曜日 18:00~19:00

(火曜が祝日の場合、練習は休みになります) ※冬季間は練習しません

会費: 無料(バチや衣装代など、一切かかりません)

【お問い合わせ・お申し込み】
大沢コミュニティセンター (☎64-2824)
メール: oosawa-cc.sakata@yellow.plala.or.jp
LINEは右のQRコードから!⇒



1年生から
6年生まで大歓迎!!

演奏の様子はYouTubeにて
「大沢清流太鼓」で検索して
ぜひご覧ください!

